

Brasil pasó de las 260 mil muertes por la COVID-19

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Brasilia, 4 mar (RHC) A 260 mil 970 ascendió este jueves la cifra de muertes por COVID-19 en Brasil, tras la suma de mil 699 en 24 horas, segundo registro diario más alto desde el comienzo de la pandemia.

Tal guarismo resultó más bajo que el contabilizado ayer, cuando el país impuso récord de decesos por la enfermedad con mil 910 en una sola jornada.

El boletín epidemiológico del Ministerio de Salud informó además que ocurrieron 75 mil 102 contagios de miércoles para este jueves y el total se elevó a 10 millones 793 mil 732.

La actualización de la cartera señaló asimismo que unos 9,6 millones de pacientes se recuperaron de la dolencia.

Sao Paulo, Minas Gerais y Bahía siguen siendo los estados con mayor número de infectados.

La media móvil diaria de óbitos continúa batiendo récords y alcanzó este jueves los mil 353, con un aumento del 30,5 por ciento respecto a la notificada hace 14 días.

En el caso de las contaminaciones también se alcanzó el nivel más alto de la calamidad: 57 mil 610. En comparación con el 18 de febrero, hubo un aumento del 27,5 por ciento.

Pese a que especialistas aseguran que Brasil atraviesa una nueva ola de COVID-19, el presidente Jair Bolsonaro menosprecia el patógeno y pide a los brasileños que dejen de quejarse y de llorar por la pandemia.

'Ustedes no se quedaron en casa, no se acobardaron. Basta de delicadezas, de ser quejosos, ¿vamos a llorar hasta cuándo? Hay que respetar, obviamente, a los mayores, a los que tienen enfermedades, pero ¿a dónde va a ir a parar Brasil si paramos?', dijo ante cientos de simpatizantes en un acto en el estado de Goiás (centro oeste).

El mandatario ultraderechista afirmó que lamentaba cualquier muerte, pero atacó nuevamente a la prensa a la que considera manipuladora de todo.

Sin medir consecuencias, el exmilitar aseguró que la Organización Mundial de la Salud no recomienda el aislamiento social y que no se podía comprar vacunas antiCovid-19 en el gigante suramericano porque dependía de la consideración de la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/249634-brasil-paso-de-las-260-mil-muertes-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba